

Argentine

Don pour les enfants d'Espagne.

Le président de la *Sociedad cooperadora de la escuela* « *Juano Manso* », à Rosario, a envoyé, le 12 novembre, au Comité international un chèque de 193.30 francs ; cette somme représente un don des élèves de sixième année qui désirent atténuer, dans la mesure de leurs moyens, les souffrances des enfants espagnols.

Les jeunes donateurs demandent qu'il ne soit fait aucune « distinction d'idéologie » entre les enfants, victimes de la guerre.

Australie

Don de la Croix-Rouge australienne pour les victimes du conflit sino-japonais.

Par télégramme en date du 19 novembre, la Croix-Rouge australienne a informé le Comité international de la Croix-Rouge qu'elle pouvait envoyer environ 200 livres sterling pour les victimes du conflit en Chine.

Autriche

Don de la Croix-Rouge autrichienne pour les victimes du conflit sino-japonais.

En date du 1^{er} décembre, la Croix-Rouge autrichienne a annoncé au Comité international de la Croix-Rouge un don de 200 Schellings (161 francs suisses) en faveur des victimes du conflit sino-japonais.